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 平成 30年 12月６日付けの信濃毎日新聞に、駒ケ根工業高校と赤穂高校の統合

に関する記事が掲載されました。本校に係る新聞報道であることから、在校生、

本校の受検を考えている中学生、保護者をはじめ本校関係の皆様は不安を感じら

れたことと思います。 

 現在、長野県教育委員会では、高校における学びのあり方や再編・整備計画

等、今後の長野県の高校教育の方向性について検討を進めております。その一

環として、上伊那地域では本年６月に設置された「上伊那地域の高校の将来像

を考える協議会」において地域の皆様から意見を聞きながら、上伊那地域の高

校の将来像について議論が行われています。 

 現在議論が行われているところであり、新聞に報道された内容をはじめ、上

伊那地域のすべての高校について、再編統合等、決定していることはまだ何も

ありません。各高校ではこれまで同様生徒のために教育活動を行ってまいりま

すので、ご理解とご協力をお願いいたします。 


